

# La Brède : une belle soirée pour les droits des enfants

Lecture 1 min

Accueil • Gironde • La Brède



Les enfants des écoles brédoises et la chorale de Saint-Morillon dirigés par Arnauld Martin. © Crédit photo : Suzanne Vierge

Par Suzy Vierge  
Publié le 25/11/2022 à 10h59.



Écouter



Réagir



Voir sur la carte



Partager

Avec un public de 450 adultes et autant d'enfants, le gymnase était bondé, mardi 22 novembre au soir, pour un retour en présentiel de la soirée des droits de l'enfant, une cause servie avec joie par les enfants des écoles, publiques et privées, les enseignants, les animateurs des centres de loisirs, les associations de parents d'élèves et Drôles and Co. Les bénéfices de la soirée reviendront à l'association Avenir jeunesse Guinée pour permettre d'équiper une bibliothèque à Conakry.

## Un rassemblement fraternel

C'est la deuxième soirée que la commune consacre à la Guinée. Elles s'inscrivent dans la continuité d'une action déjà ancienne, menée par un jeune adulte guinéen, introduit à la mairie par un ami brédois rencontré à Conakry. Charles André Delamou est venu plaider la cause des jeunes de la rue de sa ville, pensant que le sport pourrait les aider et souhaitant impliquer La Brède pour la construction d'un mur de pelote basque dans sa ville !

Le maire brédois a souhaité rassembler les jeunes des écoles pour faire en sorte que « les enfants d'ici aident ceux de là-bas, moins favorisés ».

C'est un spectacle joyeux et coloré qui a animé la soirée du 22 novembre : extrait de comédie musicale, danses chants avec la participation de la chorale de Saint-Morillon ont donné beaucoup de plaisir aux enfants et aux adultes.

LES SUJETS ASSOCIÉS

La Brède

Gironde